

1940年7月、ナチスドイツに迫害されていたユダヤ人は、日本通過ビザを求めて、カウナス（リトアニア）の日本領事館に押し寄せました。オランダやフランスもナチスに占領されていたため、ソ連から日本を通って他の国に逃げるしか助かる道がなくなっていました。

1940年7月、ナチスドイツに迫害されていたユダヤ人は、日本通過ビザを求めて、カウナス（リトアニア）の日本領事館に押し寄せました。オランダやフランスもナチスに占領されていたため、ソ連から日本を通って他の国に逃げるしか助かる道がなくなっていました。

1968年8月、イスラエル大使館から杉原に電話がありました。電話してきた人は、参事官として在日大使館に勤務しているニシュユリという人でした。彼は杉原のビザによって命を救われた人で、28年間杉原を探し続け、ようやく見つけたとのことです。

翌年杉原は、イスラエルに招待され、ユダヤ人を救つた外国人を讃える記念館で勲章を受けられたのです。

## 図書が寄贈されました

3月21日に、創立50周年を迎えた四国積水工業株式会社から、西条図書館に図書が寄贈され、石平貴裕代表取締役社長から目録が手渡されました。

この寄贈は「50周年という節目に未来を担う子どもたちのために」という思いから実現したものです。

寄贈された児童図書は、西条図書館の蔵書として、来館者の皆さんにご利用いただきます。



## 図書が寄贈されました

3月27日に、国際ソロブチミスト西条から、昨年に引き続き西条図書館に図書が寄贈され、宇佐美敬子会長から目録が手渡されました。

寄贈された児童図書は、西条図書館の蔵書として来館者の皆さんにご利用いただきます。



## 図書が寄贈されました

3月20日に、社団法人伊予西条法人会から、昨年に引き続き西条図書館に図書が寄贈され、星加隆夫会長から目録が手渡されました。

寄贈された児童図書は、西条図書館の蔵書として来館者の皆さんにご利用いただきます。



## 農業に関する副読本が寄贈されました

3月24日に、JA周桑およびJA西条から、農業に関する副読本「農業とわたしたちのくらし」が寄贈されました。この副読本には、農業と食生活との関わりや農業の現状についてのカラー資料が多く掲載されており、小学5年生を対象に、社会科や総合的な学習の時間、食育の指導等で活用させていただきます。

